

今年度のまとめ・ラストスパートの如月 2月！

新年を迎えて1ヶ月が過ぎ、令和6年度の学校生活は残すところ約2ヶ月となり、今年度（令和6年度）をまとめる時期となりました。寒暖の差が大きく、まだまだ寒い日が続いておりますが、多くの皆さんは元気に毎日を過ごしています。そして、学校行事や教育活動は、予定通り進められています。

1年生、2年生は、落ち着いて毎日の授業に取り組んでおり、今年度に学ぶべき学習内容を身に付けるために努力しています。最近感じるのは、多くの1年生、2年生が、学力向上への意識が高まっていることです。例えば、定期テストに向けて勉強を頑張り、それが良い結果として表れ、また次も頑張ろうと思って進んでいる人がたくさんいます。また、冬休み明けに行われた令和6年度の県学力診断のためのテストでも、各教科で目標正答率を上回ったり、特に2年生は前年度との比較でも正答率が大きく伸びたりなど、学年として集団として確実に学力面での向上が見られています。さらに、3年生は、受験勉強を進めているので当然かとは思いますが、1月の実力テストでは、5月の結果と比較しても、学年としての平均点が確実に伸びています。全学年で伸びが見られ、これは大変すばらしいことです。今後、気持ちを緩めず、目標に向けて努力を続けてほしいと思います。学校としても、学習プリントをはじめとする教材の準備や教材研究、授業の工夫、指導面の工夫を続けていきます。

さて、3年生は私立高校の受験がほぼ終わり、合格発表があり、一部の人は進学先が内定した人もいます。一方、多くの皆さんは、いよいよ公立高校受験に向けて、勉強はラストスパートの数週間を迎えます。どうか「もっと受験勉強を頑張ればよかった。」と後悔することだけではないように、今出せる「全力」を尽くしてください。3年生の保護者の皆さまにおかれましては、2月末に控える公立高校受験に際し、緊張感、ご不安等を感じるころかとは思いますが、学級担任、学年、学校としても全力でサポートさせていただきます。お子さまの進路選択に向け、ぜひ、最後まで温かい支援をお願いいたします。

令和6年度の残り約2ヶ月、繰り返しになりますが、生徒の皆さんは、各学級、各学年で、今年度をしっかりと振り返り、まとめを行ってください。そして、それぞれ進級、進学に向け良い準備を進めていきましょう。

亀山 浩二

3年生の保護者の皆様、三者面談のご協力ありがとうございました

3学年保護者の皆さまには、1/20（月）より行われました三者面談にご出席いただきありがとうございました。日程調整、県立高校出願に向けた願書作成等にもご協力いただき感謝申し上げます。この後、不備のないように最終確認をし、2/5（水）、2/6（木）、2/7（金）に出願をいたします。

2月・3月の主な行事予定

<2月>

- 4日（火）3学年実力テスト
6日（木）学校保健委員会
6時間授業
7日（金）1、2年生定期テスト④
5時間 完全下校 14:00
4～7日 部活動なし
10日（月）委員会
11日（火）建国記念の日
13日（木）5時間部活動なし
平和推進事業
（2年生4校時）
ICT サポーター来校日
14日（金）学年末PTA
5時間 完全下校 14:25
PTA 役員選考委員会
17日（月）ICT サポーター来校日
19日（水）スクールカウンセラー来校日
23日（日）天皇誕生日
24日（月）振替休日
26日（水）6年生を迎える会
27日（木）県立高校学力検査（1次）
1、2年生実力テスト
28日（金）県立高校特色選抜面接・実技等

<3月>

- 4日（火）委員会
6日（木）3年生を送る会
県立高校学力検査（追検査）
定時面接（追検査）
7日（金）県立追検査（実技等）
11日（火）第20回卒業証書授与式
12日（水）県立高校1次合格発表
13日（木）県立高校2次出願（～14日）
14日（金）県立高校学力検査（2次）
19日（水）県立高校2次合格発表
20日（木）春分の日
24日（月）修了式
25日（火）～4月7日（月）
学年末・学年始休業日
31日（月）離別式

*3月の予定は、現時点の主なものです。詳しくは、次号に掲載します。

*1月号でお知らせしたように卒業証書授与式は、3月11日（火）に実施いたします。全学年参加予定です。詳しくは 後日、文書にてご連絡いたします。

3年生が幼稚園・こども園と交流会を開催しました

1月17日（金）に、3年生家庭科の授業の一貫として、新利根幼稚園及び認定こども園つばさの園児をお迎えし、中学生と園児の交流会を開催しました。3年生は、グループごとに手作りのおもちゃ、ゲーム等を製作し、園児と一緒に楽しく遊びました。小さな園児に、遊び方やルールを一生懸命、優しく、わかりやすく説明し、安全に活動することができました。園児の楽しそうな笑顔が印象的でした。中学生もとてもよい経験となりました。



がん教育講演会（2年生）を実施しました

2年生を対象として、1月23日（木）茨城がん体験談スピーカーバンクから講師をお招きし、がん教育講演会を実施しました。講師の先生からは、がんという病気についての基本的な内容だけでなく、実際の病状や心境そして、治療法を選定し、どのように回復されたのかを丁寧に話していただきました。

